

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan hanya kepada Tuhan Yang Maha Esa, yang telah memberikan begitu banyak nikmat yang telah diberikan. Dengan mengucap syukur alhamdulillah penulis panjatkan berkat rahmat dan hidayah Nya peneliti dapat menyelesaikan skripsi dengan judul "Interaksi Sosial Antara Anak Kelas Satu Sekolah Dasar dengan Anak ADHD".

Peneliti ingin menyampaikan rasa terima kasih yang tak terkira kepada Dr. Yuliani Nurani, M.Pd. selaku Ketua Program Studi PG-PAUD Universitas Negeri Jakarta yang telah membantu penulis dalam memberikan kelancaran penelitian, kepada Eriva Syamsiatin, S.Pd., M.Si. selaku dosen pembimbing materi dan Dr. Hapidin, M.Pd. selaku dosen pembimbing metodologi yang tiada henti memberikan motivasi serta pengarahan dalam membimbing dengan penuh kesabaran memberikan waktu, tenaga, dan pemikiran yang diperlukan penulis selama penyusunan skripsi, serta terima kasih kepada segenap dosen dan staf tata usaha di Jurusan PG-PAUD yang turut serta membantu penulis dalam memberikan kelancaran penelitian.

Peneliti juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Aini Indahyani, S.Pd., MM. selaku kepala sekolah di Sekolah Dasar Negeri Jelambar Baru 05, kepada Ibu Agung S.Pd. dan Ibu Fatim Firman Sari, S.Pd., selaku wali kelas 1A dan guru bidang studi di Sekolah Dasar Negeri Jelambar Baru 05

beserta staff tata usaha, penjaga sekolah, dan siswa-siswi di Sekolah Dasar Negeri Jelambar Baru 05.

Rasa terima kasih yang sangat besar juga peneliti ucapkan kepada seorang ibu yang tidak pernah lelah memberikan doa dan semangat kepada anaknya, Ibu Endah Dayati. Ucapan terima kasih juga peneliti sampaikan kepada rekan peneliti, Andini dan Anjas yang selalu memberikan motivasi, inspirasi, memberikan semangat, dukungan dan dorongan tiada henti hingga akhirnya peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.

Peneliti menyadari sepenuh hati bahwa skripsi ini belum sempurna, oleh karena itu peneliti mengharapkan saran dan kritik untuk perbaikan kemampuan peneliti di masa yang akan datang. Akhirnya peneliti berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak terutama para pendidik (guru) dalam perbaikan proses belajar mengajar di sekolah masing-masing demi kemajuan bangsa dan negara.

Jakarta, 14 Januari 2016

Ghani Lestari Sahroni